

小石川話 新年の始まりに

毎年1月から2月にかけて厚生労働省が「はたちの献血」というキャンペーンを行っています。これは冬季になると献血者が減少しがちになるので、「はたち」の若者を中心に献血に関する理解と協力を求めることを目的とされているそうです。

私自身、献血バスが止まっていたので何となく「はたち」から献血を始めましたが、定期的な健康チェックも兼ねて継続的にするようになり、今年で19年が経ち、250回を超えるました。

始めた頃は献血手帳で行われていた献血の記録も2006年には献血カード、2022年からはスマートフォンのアプリになり、事前予約や詳細な記録の確認が手軽にできるようになりました。

献血はバス以外では献血ルームでも可能で、文京区内にはありませんが、近くの池袋や秋葉原にありますので、新年の始まりに足を運んでみてはいかがでしょうか。

第2分団 部長 木島 大樹

素顔の消防団員

File: 5b



佐藤 光夫 45歳
H20.2.20入団
レストランニューグローリー経営
水道1在住(道和町会)

今回は家族経営で創業52年、テレビでも度々紹介された繁盛店の3代目、第5分団佐藤班長の登場です。

昼は洋食、夜はお酒も飲めるレストラン、ニューグローリーを経営しています。仕事柄、平日の参加が難しい分、休日の活動に積極的に参加しています。

以前、娘の運動会で真横にいた方が突然倒れられた際、すぐに訓練を思い出し、心肺蘇生を行った経験があります。保護者の中にいた医師と看護師に交代してその後をお任せし、大事に至ることなく、後日感謝のご連絡を受けました。まわりの方から「なんでそんな事ができたの?」と言われましたが、胸を張って「消防団での訓練のお

かげです」とお答えしました。

コロナ禍もあり、飲食業を取り巻く厳しい環境が続きますが、これからも美味しいハンバーグ作りを追求しつつ、地域の皆さんに貢献できるよう、消防団活動に励んでまいります。



ちよらかひ じよらかひ

音一文化会
おといちぶんかかい
(第4分団受持区域)

音一文化会は、音羽通りの北端、通りの両側の1区画ずつで構成され、東京メトロ護国寺駅や首都高速の護国寺ランプを有する交通の要衝であり、飲食店を中心に多くの店舗が立ち並んだ約250世帯からなる比較的小さな町会です。昭和28年の結成当時は護国寺を起点に音羽通り沿いが1~9丁目の住居表示であったことに町会名は由来します。

町会最大の行事は9月第1週に行われる今宮神社のお祭りで、他の町会とともに山車を引きながら護国寺から今宮神社まで練り歩くのですが、コロナ禍でここ3年は中止になりました。町会から敬老の日の祝いをお渡しするほか、町会活動のアピールも兼ねて、新たにマスクや緊急用グッズの全世帯配布を行いました。

地域で歯科医を開業して15年になる星野町会長は、高齢化が進んでいる中、若手の積極参加を進めて更なる防災力の向上に努めたいと語っておられました。



消防団員 募集



私たちの街、これからのお街、守りたい街。

特別区消防団入団資格

- 18歳以上の健康な方
- 23区内に居住・勤務・通学している方

まずはWebサイトにて詳細をご確認ください



小石川消防団への入団希望・お問い合わせは…

小石川消防署 03-3812-0119